

27. Januar 2009

Leserbriefe

Spielhallen an der A 5

"Das passt wie

die Faust aufs Auge"

Zu dem Bericht "Little Las Vegas entlang der A 5?" in der Badischen Zeitung vom 24. Januar.

Erst ist es ein Industriegebiet mit Staub- und Rauchscloten und jetzt dazu ein "little Las Vegas" mit 48 neuen Geldspielautomaten (neben den 22 seit November in der "Playpoint"-Spielhalle installierten Geräten), die das ins Nichts geplante DYN A5-Gelände vor den Toren der Barockstadt Ettenheim zieren sollen. Das passt wie die Faust aufs Auge, auf alle Fälle nicht ins Ettenheimer Umfeld, und wird daher – wie der Bürgerentscheid bewies – von den Bewohnern Ettenheims und Orschweiers so nicht gewünscht.

Die Verantwortlichen des Zweckverbandes juckt das aber nicht. Deren Informationspolitik besteht vielmehr in einer lapidaren Mitteilung über die Tagespresse, "das Grundstück ist gekauft". Damit sind nun endlich weitere 750 Quadratmeter DYN A5-Gelände mit einer großen Halle vermarktet und für die Stadtsäckel so zusätzlich noch rund 200 Euro monatlich pro Spielautomat an Vergnügungssteuer zu erwarten.

Welches Nacht- und Suchtleben bis 3 Uhr morgens die beiden Gemeinden damit an sich ziehen, scheinen die Verantwortlichen ebenso wenig bedacht zu haben, wie sie nicht den Staub, Rauch und Lärm vom Pelletswerk beachtet hatten. Den Bürgern der beiden Gemeinden bleibt 2009 die Kommunalwahl, um Fehler der verfehlten DYN A5-Planung aufzuhellen und wo möglich noch zu korrigieren.

Autor: bz